

Departamento de Comunicación y Prensa

Las infraestructuras, el transporte y los equipamientos, principales inquietudes vecinales.

EL ALCALDE MANTIENE UN NUEVO DESAYUNO DE TRABAJO CON LOS VECINOS.

Vva. de la Cañada, 7 de feb.- El Alcalde, Luis Partida, se ha reunido hoy con una decena de ciudadanos del municipio dentro de los denominados "Desayunos del Alcalde con los vecinos". Se trata de una iniciativa del Gobierno Municipal, cuyo objetivo principal es conocer de primera mano las inquietudes, propuestas y quejas de la ciudadanía. Más de medio centenar de ciudadanos, de todas las edades, han pasado por estos encuentros desde que hace un año se pusieran en marcha. Junto al Alcalde, estuvieron presenten las Concejales de Participación Ciudadana y Comunicación, Antonia Garcés y Ana Luisa Delclaux, respectivamente.

Infraestructuras viarias

En materia de infraestructuras viarias, los ciudadanos expresaron su preocupación ante el acceso a Villanueva del Pardillo por la M-503 (carretera que une el centro urbano de Villanueva de la Cañada con la urbanización Villafranca del Castillo) debido a los accidentes de tráfico que se producen en este punto de la vía. El Alcalde, Luis Partida, anunció que las obras de desdoblamiento de dicha carretera estarán en marcha este mismo año: "se ha previsto, en ese punto en concreto, la construcción de una raqueta que evitará, sin duda, los accidentes que se registran en la actualidad".

El regidor explicó también a los asistentes el "Plan Especial de las Redes Públicas Generales de Infraestructuras de Comunicaciones Viarias y Espacios Libres de la Vía de Ronda y otras". Un plan, aprobado inicialmente por el Pleno del Ayuntamiento, que contempla la ejecución de la llamada vía de Ronda, la avenida de Madrid y todas las zonas verdes adyacentes. "La llamada vía de Ronda será una calle municipal más de la localidad, discurrirá prácticamente paralela a la actual avenida de la Dehesa. Dará acceso a los usuarios que no viven en el casco, que son los de la Universidad Alfonso X "El Sabio", el Club de Golf "La Dehesa", al parque acuático "Aquópolis" y a todo el núcleo de equipamientos públicos que se



construirán en la zona. Por tanto- destacó Luis Partida- descongestionará de tráfico el centro urbao".

Transportes

Los vecinos también solicitaron al regidor su mediación ante el Consorcio Regional de Transportes para que aumente el número de expediciones de autobuses a partir de las 22.30 horas, que unan Villafranca del Castillo y el casco urbano para facilitar a los jóvenes de esta urbanización el acceso a las zonas de ocio, ubicadas en el municipio. En cuanto a la construcción de un sistema ferroviario que acerque a los villanoveses al Metro Oeste (Pozuelo y Boadilla del Monte), el Alcalde destacó que se está estudiando esta posibilidad: "No obstante, lo que si habrá con toda seguridad son expediciones de autobuses de Villanueva de la Cañada hacia ambos puntos Pozuelo y Boadilla- en cuanto el Metro Oeste comience a funcionar".

Suministro eléctrico

Los vecinos también manifestaron su malestar ante los cortes en el suministro eléctrico. El regidor señaló que el Ayuntamiento ha cedido a la empresa suministradora de más de 10.000 metros cuadrados para la construcción de una subestación: "lo que sin duda va a evitar que se produzcan nuevos cortes en el suministro. Aunque siempre que tengan cualquier problema derivado de dichos cortes los ciudadanos pueden presentar su queja en la Oficina Municipal de Información al Consumidor". En cuanto a las nuevas tecnologías, Luis Partida anunció que el objetivo municipal es conseguir que la fibra óptica llegue a todos los puntos del municipio.

Equipamientos

En cuanto a la inauguración de la piscina cubierta, el Alcalde explicó que se inaugurará previsiblemente en primavera y entrará en funcionamiento al inicio del próximo curso escolar. Con respecto a la puesta en marcha de nuevos servicios en el Centro Cívico y Social "El Castillo", está previsto anunció el regidor- que con la apertura del consultorio municipal se queden libres algunas aulas del citado centro que se dedicarán a la realización de actividades culturales demandadas por los vecinos de la zona.



Cómo participar

En los desayunos, participan seis vecinos, elegidos al azar mediante sorteo informático y otros tres, que lo solicitan expresamente. Para ello, sólo tienen que llamar al 91 811 73 00 ó enviar un correo a: alcaldia@ayto-villacanada.es. La iniciativa estará en marcha toda la Legislatura.